



Unna

⌚ 1 min.

Hellweger Anzeiger

29. November 2023 | Seite 20

Ein Krimi und mehrere gute Tropfen

Weinfreunde hatten eingeladen

Unna. Die Weinfreunde vom Hellweg konnten rund 50 Mitglieder und Gäste bei ihrem Jahresabschluss begrüßen. Zu Gast war der Winzer und Krimiautor Andreas Wagner aus Rheinhessen, der nicht nur Weine vom elterlichen Weingut in Essenheim vorstellte, sondern auch Auszüge aus seinem Krimi „Herrgottsacker“ vorlas. Nach jedem Lesepart konnten die Gäste des Abends einen Sekt und ausgesuchte Weine probieren. Andreas Wagner präsentierte dabei Weine von Reben, die auf den unterschiedlichen Böden des Weinguts (Kalkstein, Mergel und Löss) gewachsen sind.

Der Vorstand hatte um eine kleine Spende für das Lebenszentrum Königsborn gebeten und bedankt sich bei allen Mitgliedern und Gästen, die zu der Spende in Höhe von 300 Euro beigetragen haben.